
智行理财网
交行消愁金出额度不用会怎样？可能会影响征信

  

消愁金是交行旗下借贷产品，最高额度5万元，月手续费0.5%，很多人收到邀请短
信后跑去申请，并成功获取了额度。但是有的朋友可能暂时没有使用需求，出了额
度后就没有申请提现，但是又怕不用的话会不会有事，下面就一起来看看。

交行消愁金出额度不用会怎样？

交通银行消愁金是在买单吧APP里面上线的，不过只对有交行信用卡的客户开放申
请。不过，因为申请门槛比较高，很多人就算收到短信后申请了也不一定能出额度
，所以能出额度的可以说是优质客户了。

不过，虽然出了额度，但是也不会强制要求客户必须使用。这个就和借呗、花呗一
样，出了额度表示你可以申请借款了，至于你用还是不用，这个就看你个人意愿了
。

当然，要是使用的话，就可以在可用额度内把钱转到借记卡里去，然后则开始计算
手续费，每个月就需要按时还款的，否则逾期就会影响征信。而要是不用的话，就
不会产生任何费用，也不用去还款的。

不过，这里要提醒的是，交行消愁金作为银行的产品，申请是会查征信上征信的，
就算你出了额度不用，征信报告上也会有银行的查询信息的，而要是这类的查询信
息过多，就会弄花征信。

所以，建议大家在申请的时候一定要考虑清楚，最好根据自己的实际需求出发，要
是没有多大使用需求的话，那么还是不要盲目跟风申请。

以上即是“交行消愁金出额度不用会怎样”的相关介绍，希望对大家有所帮助。总
而言之，消愁金出了额度不用没关系，也不需要还款，但是申请是会上征信的，这
个就需要注意了。

如果您需要办卡 刷卡 代还信用卡 联系微信18305922292
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